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・会社名　　　株式会社セカンドステージ
・英文社名　　SECOND STAGE INC
・設立　　　　2012年6月1日
・創業　　　　2013年4月18日
・所在地　　　本社
　　　　　　　〒654-0103　兵庫県神戸市須磨区白川台7丁目1-7
　　　　　　　TEL.078-747-2242 FAX.078-747-2241
              E-mail:info@2-stage.net  URL:2-stage.net
・代表者　　　代表取締役　住　一亀
・資本金　　　15,700,000円
・事業内容    ①FCコンサルティング（FCパーケージの構築）
　　　　　　　②革研究所（レザーリペア専門店）
　　　　　　　③革研究所FC募集（レザーリペア技術士の育成）
　　　　　　　④革命（ドラムスティックバックのオーダーメイド製作）
　　　　　　　⑤ファンキーBBQ加盟店募集（飲食店FC展開）
　　　　　　　⑥ファンキーBBQ屋上付きテナント募集（飲食店立地開発）
　　　　　　　⑦レンタルスペースコンサルティング（レンタルスペースの開発）
　　　　　　　⑧レザーフレグランス（革小物製作・販売）
・古物商許可　兵庫県公安委員会 第631161400010

2010年  6月　 神戸にて「スミプランニング」創業
2011年 10月　 レザーリペアフランチャイズ化事業の開始
2012年  1月　 塗料の自社開発に着手
2012年  3月　 エナメルのリペアサービス開始
2012年  4月　 染料によるリペアサービスの開始
2012年  6月　 セカンドステージ創業
2012年 10月　 革研究所FC店舗 西日本にオープン
2013年  3月　 株式会社セカンドステージ設立
2013年  4月　 革研究所FC店舗 東日本にオープン
2016年  8月　 飲食事業着手
2017年  6月　 大阪府八尾に串カツ「紅」オープン
2017年  7月　 ドラムスティックバック「革命」ブランドの立上げ
2018年  3月　 神戸市中央区にアミューズメントハウス「セカンドハウス」オープン
2019年　5月　 神戸市中央区に「ファンキーBBQ!!フラワーロード店」1号店オープン
2020年　7月　 ソファーに特化した修理事業「ソファー研究所」オープン
2021年　7月　 神戸市中央区に「ファンキーバナナ!!」1号店オープン
2022年　6月　 新潟県に革研究所初出店「革研究所新潟店」
2022年　1月　 移転のためセカンドハウス三宮を閉店
2022年　6月　 兵庫県たつの市に「ファンキーBBQ!!たつの本店」2号店目オープン
2023年　2月　 宮城県に革研究所初出店「革研究所仙台店」
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代表取締役 住�⼀⻲

セカンドステージグループは多種多彩な事業のマニュアルを構築し、

拡⼤していくノウハウを提供しております。

地域の雇⽤を促進し、各地域の活性化に尽⼒するとともに

末永く継続していただける皆様にご提供いたします。

「お客様への真⼼のサービス」「⽇々進化していくこと」「満⾜」「笑顔」

より多くのお客様の声に寄り添い、「おもてなし」を⼤切に、

サービス業の幅広い事業領域において、

⾰新的な事業パッケージの開発を⽬指し、

あらゆる⼈々がよりよい⽣活を送れるように、⽇々努めて参ります。

会社概要

沿 革

主要ブランド

革研究所
独自で開発したリペア専用の塗料や溶剤を使用
し、今まで諦めていた革製品の傷やスレの補修、
縫製修理をはじめ、ソファの部分張替などお客様
のニーズに合った技術でサービスを提供しており
ます。

セカンドハウス
手ぶらでOKな、オトナの完全貸切BBQ。風が気持ち
いいルーフトップフロア、カラオケ完備の屋内型
BBQフロア、そしてVIPカラオケフロアもご用意の
一日遊べるアミューズメント施設。完全独立のバ
ーカウンターフロアにはバーテンダーが圧倒的な
パフォーマンスをお見せします。

革命
革製品のセミオーダーを承っております。既存の
デザインのものをベースに革、意図、コバの色を
細かく指定したり、オリジナルのロゴマークを刻
印することも可能です。ご相談に応じて世界に一
つしかないオリジナルのものを作っていただけま
す。

ファンキーバナナ
バナナジュース好きな少女のアイデアで生まれた
お店。バナナジュースを飲んでテンションが上が
ってもらえることを願い「ファンキーバナナ」と
名付けました。砂糖を加えずバナナの甘みを大切
に心を込めて作っております。

































■ お問合せは

株式会社セカンドステージ

078-747-2242　【担当：平野】

support@2-stage.net

株式会社セカンドステージスペシャルインタビュー

《LOUIS VUITTON》モノグラムショルダーバッグ 
ヌメ革ベルト付け根革修理【BEFORE】
《LOUIS VUITTON》モノグラムショルダーバッグ 
ヌメ革ベルト付け根革修理【BEFORE】

《LOUIS VUITTON》モノグラムショルダーバッグ 
ヌメ革ベルト付け根革修理【AFTER】
《LOUIS VUITTON》モノグラムショルダーバッグ 
ヌメ革ベルト付け根革修理【AFTER】

レザージャケット 
カラーチェンジ【BEFORE】
レザージャケット 
カラーチェンジ【BEFORE】

《CHANEL》トートバッグ / 角スレ補修【AFTER】《CHANEL》トートバッグ / 角スレ補修【AFTER】《CHANEL》トートバッグ / 角スレ補修【BEFORE】《CHANEL》トートバッグ / 角スレ補修【BEFORE】 株式会社セカンドステージ
【本社所在地】

  〒654-0103 兵庫県神⼾市須磨区⽩川台7丁⽬1-7

   TEL :078-747-2242　FAX :078-747-2241

【事業内容】

 ・フランチャイズチェーンシステムによる加盟店の募集及び加盟店の経営指導

 ・⽪⾰製品、家具、⾐料品、雑貨等の修繕、修理及び加⼯

 ・古物営業法による古物商

 ・販売促進、宣伝活動並びに営業活動の企画、⽴案、指導の請負及び斡旋

 ・インターネットウェブサイトの企画、制作及び運営

 ・飲⾷店の経営

 ・塗料の研究開発、製造及び販売

 ・理容客室の経営

 ・⽪⾰製品、家具、⾐料品、⽇⽤雑貨等の卸売業及び⼩売業

  前各号に関するコンサルティング業務

 前各号に附帯関連する⼀切の業務

【HPアドレス】http://2stage.net

代表取締役 住 ⼀⻲

Kazuki  Sumi

⽪⾰塗料をオリジナルで開発、“秘伝タレ�に

この⽇は、同社の代表取締役 住⽒に会社設⽴の経緯や将来のビジョンな

ど話をお聞きした。

「⾰研究所では、ブランド品から⾼級アンティークソファや⾼級⾞の内装ま

で、あらゆる⾰製品の修理を⾏っています。独⾃で開発した技術とリペア専

⽤の塗料や溶剤があり、今まで諦めていた傷やスレを補修することが可能に

なりました」と住社⻑。

そんな⾰研究所では加盟店を募集して全国展開し、独⽴⽀援を⾏なってお

り、最近は急激に加盟店が増えている。

「他社に真似できない経験とノウハウ、そして常に開発し続けていく技術と溶

剤を駆使しながら、⼤切なモノを蘇らせる喜びを広げています。当時、⽪⾰塗

料というのがほとんどありませんでした。それで完全なオリジナルを開発しまし

た。技術もそうですが、塗料が“秘伝のタレ”となっています。新品同様になる

ものもありますし、質感を残して柔らかく仕上げるなど、お客様の要望にどれだ

「革研究所」を
全国展開して急成長。

け応えられるか、職⼈がお客様と対話しながら要望を聞き出すことがとても

⼤事です」

もともと住社⻑は、⼤⼿飲⾷チェーンの新業態開発を⼿掛けていたという。

このままサラリーマンとしてやっていくのもいいが、やはり⼀旗上げたいと起

業の思いが熱くなりました。その後、⽇本屈指の⽪⾰の産地「兵庫県たつの

市」の塗料メーカーで知識を習得し、地元神⼾で念願のレザーリペアの専

⾨店を開業したのです。

個⼈事業から法⼈へ

2009年頃から準備したものの、個⼈事業なので売上げは伸びなかった。

「四苦⼋苦しながら、毎⽇営業活動に勤しみました。⾷べられない時期が

あり、アルバイトもしていました」と当時を振り返る。

ところが、やがて市場のニーズが合致。ブランドバッグの修理の模様をイン

ターネットのブログで配信し始めると、受注が増え出したという。

⾰製品の修理、補修、クリーニング、縫製加⼯修理を主な業務にしている「セカンドステージ」は、2012年の設⽴で⽐較的

まだ新しい会社だ。「⾰研究所」として全国にFC化で多店舗展開し、すでに100店舗規模にまで膨れ上がっている。代表の

住⼀⻲⽒により、新技術や塗料の開発が著しく進み、リペア業界での急成⻑は他社を圧倒している。

「当時、レザーのリペアサービスがまだ知られていませんでした。認知を広

げるために、毎⽇⾊々な会社に営業活動を⾏ったのです」

やがて、取引先は増えていき関⻄以外でのお声もいただくようになり、全国

展開をめざし、「⾰研究所」を設⽴しFC化させていった。

「開業当初から⽐べたら、格段に認知されてきたというのは常々思います。

当初から⾒ると、1000倍くらいのニーズがあり、ブログで施⼯事例を“ビフ

ォー、アフター”として載せ、ほぼ全店で毎⽇更新しています。それも今の時

代に合致したようで、ネットの戦略の成果がかなり出ています」

事業の中で1番の戦⼒になったのが、技術と塗料の開発に成功したこと。

「時間がかかりました。試⾏錯誤を繰り返し、どうすればもっと簡略化できる

のか、もっと⾃然な感じに仕上げられるのか、今でもずっと研究しています」

加盟店オーナーへの対応は、すべて住社⻑が⾏っているとのこと。

「もちろん、事務的な業務は担当スタッフが担いますが、説明会や研修、開

業後のサポートはすべて私が担当してます。加盟店オーナーとしてはもちろ

んですが、いち経営者として独り⽴ちしてもらいたいという想いを強く抱いて

おり、先輩経営者である私が直接サポートすることに重きを置いてます。」

⾰研究所はオーナー同⼠の繋がりが、強みのひとつであるとのことですが、

「⾊々なオーナーがいらっしゃいますが、ほとんどの⽅が仲間がほしいとおっ

しゃいますね。嬉しいことに先輩オーナーが、新らしく加盟されたオーナーに

フォローやサポートを⼊れる習慣が根付いてます。」

また、エリア毎に定期的な勉強会の実施や懇親会等を本部主催で⾏って

いる、全員がこのイベントを楽しみにしています。そこでたくさんの仲間と会っ

て話すことが、仕事のモチベーションになっているようです。

2ヶ⽉ごとの店舗臨店も住社⻑⾃ら⾏い、技術や営業の指導はもちろんだ

が、オーナー家族との懇親も楽しみの⼀つだ、とのこと。

その中でも本部所有の保養施設で、家族と休⽇を満喫いただくという福利

厚⽣は⼈気のひとつ。

フランチャイズ本部としての想い

“思い⽴ったら吉⽇”という⾔葉がありますが、検討期間は短いに越したこ

とはありません、ということ。いつかやろう、という考えの⽅はほぼ独⽴をさ

れません。すぐに⾏動に移せる⽅は、⾃⾝のビジョンが明確で独⽴後も必

ず成功します。永く付き合いができるフランチャイズ本部を⾒極めることも

重要だと思います。

これから独⽴・開業を考えている⽅へ

レザージャケット 
カラーチェンジ【AFTER】
レザージャケット 
カラーチェンジ【AFTER】

ソファ
スレ・キズ補修【BEFORE】
ソファ
スレ・キズ補修【BEFORE】

ソファ
スレ・キズ補修【AFTER】
ソファ
スレ・キズ補修【AFTER】

https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
https://fc-kawa-kenkyujyo.net/tsukuba/wp-admin/post.php?post=21642&action=edit
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運営する上での苦労は？

先輩オーナーに聞いてみた！

栗脇　隆宏　31歳
革研究所　名古屋西店

2023年9⽉開業

電⼦機器メーカーにてソフトウェア開発に従事。

いつかは⾃ら事業を⾏って⾃由度の⾼い働き⽅をし

てみたいという思いがあり、従兄弟と開業。

前職では電⼦機器メーカーでソフトウェア開発を⾏っていました。

会社の仕事にもやりがいは感じていましたが、いつか⾃ら事業を⾏って

⾃由度の⾼い働き⽅をしてみたいという思いもありました。

そんな中で、歳の近い従兄弟も同じように開業したい気持ちを抱いてい

たようで⼆⼈で事業を始めようという話になり、決意を固めて会社を退

職しました。元々は祖⽗が営んでいた事業を⼆⼈で継ぐことを考えてい

ましたが、継続が困難な状況に陥ってしまい事業の⽅向転換を考えて

いた際に⾒つけたのが、⾰研究所のフランチャイズ募集でした。数ある

フランチャイズのなかで⾰研究所を選んだ理由としては、⼿に職をつけ

られることや、⾃宅開業も可能でネット集客に⼒を⼊れた運営をしてい

る点に魅⼒を感じたからです。

⾰研究所で⻑年働いている先輩オーナーが講師をしてくださるので、

技術⾯、営業⾯ともに現場のリアルな情報を教えていただけました。

カリキュラムにないことでも質問すれば快く教えてくださり、開業への

不安を取り除くことができました。

マニュアルが充実しているので、未経験からでもしっかり技術を⾝に

つけられました。

オープン前は、やることが多くて⼤変でした。

作業場の改装、必要機材の準備、近隣への挨拶周り、HPの更新、諸々の申

請⼿続きなど⽇々作業に追われていました。

作業場の改装に関してはオープン前に完璧にするのは難しかったので、必

要最低限のところまで整えてオープン後にも随時改善していく形にするなど

優先順位をつけて対応しました。

また、事業の要となる集客に関して⾰研究所はWEB集客がメインとなるた

め、HPの構築にも時間を費やしました。

運営する上で、⼀番苦労する点は集客⾯です。

本部の指導に従ってブログをコツコツ更新していけば問い合わせの件数は増えていきます。

私たちは⼆⼈で開業したこともあり、さらに依頼の数を増やしていきたいと思っています。

今もあれこれと試しながら名古屋⻄店の認知度拡⼤に取り組んだり、お客様のあらゆるご希望に添えられるよう、

技術を磨いて修理内容の幅を広げられるように努めているところです。

今では、苦労も楽しさに変えられるように計画的に運営をブラッシュアップしていっています。

お客様に喜んでいただけたときが⼀番やりがいを感じます。

「メーカーに修理を断られてしまったけれど、なんとか直して

永く使いたい」とご相談いただくケースがあります。

対応できる幅を広くし、融通を利かせた対応ができることが

⾰研究所の強みだと思っています。

お客様の要望に応え、喜んでいただけたときは本当に嬉しく

、やる気につながります。

また、⾰研究所の加盟のポイントのひとつとして加盟店同⼠

の懇親が多く、先輩オーナーには困ったことなど多岐にわたり

相談に乗ってもらえます。

⾃⾝も後輩オーナーにアドバイスできるように頑張ります。



PROFIFE

先輩オーナーに聞いてみた！

前職は鉄鋼関係の営業を１４年していました。

営業として新規開拓や顧客管理で毎⽇⾛り回っていましたが、ほとんど

⾃分の時間がないことやこのままこの会社にずっと勤めて続けても将来

の⾃分のポジションは満⾜できるものかどうか悩んでいました。そこで

考えたのが独⽴する事でした。

でも営業としてのスキルはある程度⾃信はありましたが、営業で独⽴す

るのは難しい…独⽴開業するにはどうしたらよいのか考えた結果、フラ

ンチャイズで開業するのが良いのではないかと考えました。

生野　佳孝　45歳
革研究所 東大阪店

鉄鋼関係の営業14年を経る。

その間、⾃分⾃⾝、家族との時間がほとんど取れず、

将来の⾃分のポジションを模索する中、モノづくり、

修理を得意とし⼿先が器⽤であったことから⾰研究

所の存在を知り独⽴を決意。

2019年10⽉開業。

⾰研究所で独⽴を決めてからすぐに研修をしていただけました。

まず研修を受けての感想は傷んだり、劣化した⾰製品がこんなにキレイになるんだ！！というのが最初の感想でした。

次に思ったのは考えていたよりも簡単にできたことです。

⾰研究所の塗料、ノウハウがあればこんなに簡単にキレイになるなら、お客様にも喜んでいただけるのではないかと

思いました。

フランチャイズといってもいろいろありましたが、私⾃⾝、⼿先が器⽤な⾃信もありましたし、モノづくりや修理が好き

だったこともあり、⾰研究所の仕事はぴったりだと思いました。

オープンまではあっという間に過ぎました。

もちろん、注⽂が来るのか…うまくお客様に説明できるのか…施⼯も

うまくできるのか…など

不安になったのですが、開業して家族のため、⾃分のためにやるしか

ないと⾃分に⾔い聞かせて

頑張りました。

頑張った分は全部⾃分に返ってくるので、会社員の時より頑張れまし

た。

無事に開店出来てから運営し始めると、やはり注⽂が来るのかというところが⼀番の苦労です。

開店する前にホームページを⽴ち上げ、スムーズに開店できるように事前に準備しました。

ホームページも専⾨の⽅に丁寧にアドバイスをもらえましたので安⼼できました。

ウェブからの集客なのでホームページの更新がポイントになります。検索順位を上げることで毎⽇問い合わせや

受注が⼊るようになるので、コツコツとブログを更新するのが意外と⼤変ではあります。

ですが、営業で培ったマメさで何とか乗り切ることができました。

会社員の時とは違い、良いことも悪いこともすべて⾃分に返ってくる

事です。

頑張れば、ラインやメールでとても喜んだ⽂章が送られてきたり、店

舗に直接引取に来られた⽅が

キレイになった⾃分の物を⾒て驚かれます。その瞬間が⼀番うれし

いですね。

この嬉しさが増えると、その分収⼊として⾃分に全部返ってくるのが

開業したやりがい、良かったことです。

また、だんだん施⼯のスピードも上がってくるので⾃分の時間もできますし、家族との時間も

増えました。開業して良かったと思っています。
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先輩オーナーに聞いてみた！

某国公⽴⼤学の研究室で実験動物の飼養管理をしていました。

たんたんと毎⽇業務をこなしていくような仕事で、やりがいは

あまりありませんでした。

⾰研究所を知り、お客様に喜んでいただける、直接お声が聴ける、そこ

にやりがいがあるのでは、と感じました。

また、⾃⾝のバッグや財布なども修理できる技術をみにつけられる事に

興味をもちました。

松居　和美　39歳
革研究所　岐阜南店

某国公⽴⼤学の研究室で実験動物の飼養管理に従

事。

仕事に対するやりがいをもっと感じたいと⾰研究所

の存在を知り独⽴を決意。

2021年8⽉開業。

研修は全部で5⽇でしたが、とても分かりやすく、質問などにも的確に答

えていただきました。

技術⾯はもちろん、接客、営業に⾄るまでご指導いただけます。正直なと

ころ、短くて「えっ！？あとは⾃分でどうにかなるの？」と不安でしたが研修

が終わった後もサポートがとてもしっかりしています。

困ったこと、分からない事などしっかりと対応していただいて感謝してお

ります。

今まで起業したことがなく、開業に必要な⼿続きなど知らないことが

多くて

それらを調べたり⼿続きなどが⼤変でした。

町の商⼯会へ相談したり『創業セミナー』などがあったので参加した

りしました。

また⾃宅の⼀画を⼯房として使⽤しているので

改装など⾃分たちで⾏ったことが⼤変でした。

運営⾯でいくと苦労という苦労はありませんが、やはり、いかに集客するか、いかに周知してもらえるかに⼀番気

を使います。

１年以上やって、フリーペーパー、インスタ、ブログをやっていても未だに『ここに修理屋さんがあるなんて知らな

かった』というお声を聴きます。

本部にアドバイスをいただきネットを強化しています。

⼀番は、お客様にお喜びいただけたとき、やってて良かった！と思い

ます。

想い⼊れのある⼤切な⾰製品をそのままにしていらっしゃる⽅がす

ごくたくさんいることに驚き、また、そのようなお客様の

笑顔に出会えることが本当に嬉しいです。

ひとつひとつにストーリーがあって、そのストーリーの『これから』に関

わることができること、そこにやりがいを感じます。
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先輩オーナーに聞いてみた！

⾰研究所の前の職種につきましては、商業施設のディベロッパーの企業に勤めてお

りました。前職とは別の仕事の携わるきっかけとしましては、持病の難病があり約4年

前に病状が悪化しまして、⼿術をする事になりました。その後、治療や薬のおかげで

病状は安定しましたが、体の調整を考えてある程度⾃分のペースでできる仕事を探

しておりまして、そのタイミングで⾰研究所の存在を知りました。修理をする業態の企

業はイメージがありましたが、⾰製品に特化した業態の⽅向性や取り組みがとても魅

⼒的な仕事と感じました。

また、近年のSDGsに対しての意識が社会的にも⾼まっている状況は、仕事を通じて

社会貢献につながると考えております。個⼈、家庭でできる3R（リデュース、リユー

ス、リサイクル）の⼀つの選択肢として⽀持頂ける可能性が⾮常に⾼いと感じており

ます。

茂呂　一徳　42歳
革研究所　佐野店

商業施設のディベロッパー企業に勤務。

持病の為⾃⾝のペースでできる仕事を探していたタ

イミングで⾰研究所と出会う。

2021年9⽉開業。

リペアの⼯程にはどのような⼯程があるのか、⾮常に興味があり実際に⼯程を教えて頂くと納得する事がたくさんありました。

⾰製品の傷の種類、劣化具合によってどの⼯程から始めるのか、どう対応するのかを実際のバックを使⽤して⽬でみて確認する事

ができ⾮常に参考になりました。

⾰製品毎に使っている⾰の種類が違う事と使⽤年数によって⾰の質感が違う部分がある為、その点も丁寧に教えて頂きました。

補修に使⽤する溶剤についても、種類があり、使⽤⽅法、調合⼿順なども教えて頂きましたが、実際の⾰で溶剤を試してみると⾰⾃

体の様々な変化があり興味深かったです。

しかし、⾰製品毎に⾰が違うことや、使⽤状況が異なっている為、判断が難しい場合は気軽に相談してくれていいと案内をして頂き

とても⼼強く感じました。

オープンまでの準備期間は作業場の準備や必要備品の⼿配など対応しなければな

らない事が多く、時間配分がなかなかうまくいきませんでした。

オープンまでに準備しなくてはいけない項⽬を絞ってそちらを優先的に対応してい

き、その他はオープン後に随時対応していく段取りに変更しました。

オープン後に地元の商⼯会義所に⼊会したのですが、会議所の担当者様に丁寧に

いろいろと教えて頂き、オープン前に相談しておけばもう少しスムーズに準備がで

きたと感じました。

地元の情報や書類の⼿続きなども教えて頂き、また予約制で無料の相談会を個別

に対応して頂ける事ができましたので、何度か利⽤させて頂きました。

お客様の問い合わせを頂いた時のご要望の確認が⼤切だなと改めて感じ、⽇々運営している状況です。

何年前に購⼊をされたか使⽤頻度はどのくらいか、などのお聞き取りをさせていただいたり、思い出の品やプレゼントなどの思い⼊

れのある⼤切なものなどと知ることにより、いろいろな側⾯を経てお持ちの⾰製品が現在の状況になっているのだなと感じます。

また、⾰研究所佐野店の認知度の向上も⼤切であり、広告宣伝などの広報活動を地道に頑張っていかないと、と感じます。商⼯会

の冊⼦の掲載依頼がありそちらに掲載頂いた結果、冊⼦を⾒てご来店頂けたお客様もいらっしゃいました。ご縁があった掲載依頼

は⾮常にありがたく、事業をされている⽅との地元事業の情報交換は為になる事が多いと感じております。

また、ご依頼を頂くお客様は地域の特性もあるかもしれませんが、お電話の⽅が多く実際に商品を確認して頂きたいとのお声が多

い事がとても印象的であります。ご来店を希望されるお客様がやはり多い為、そのお客様のご要望にお応えできるように準備や事

前のヒアリングがとても重要だと⽇々感じております。ご要望や内容をしっかり把握できていないと、せっかくご来店して頂いたにも

かかわらずお断りをしてしまう可能性も考えられる為、ご来店前にお客様のご要望をしっかりとお聞きし、施⼯⽅法の確認、ご説明

などの事前準備は怠ってはいけないと感じています。

お客様の反応が、運営していく中でのやりがいに繋がっているのは⼤きいと感じております。

⻑年使⽤している⼤切な品を買い替えるか、修復して再度使い続けるかはお客様にとっては

⾮常に重要な事なのだなと、お客様のお話を伺っていると改めて感じております。

思い出の品などはできれば⻑くご使⽤されたい為、いろいろなお店やネットで確認をして、

やっと対応頂けそうな所を⾒つける事が出来て良かった、とおっしゃって頂けるのはありが

い事だなと感じます。

なかなか地元で直してくれそうなお店が無く困っていた、とのご意⾒を伺うと、店舗の事を

知って頂きできるだけご要望にお応えをさせていただくべく、真摯に対応していきたいと感

じております。

また、その事が売上の基盤を作っていく事だと考えております。

取次店の⽅からもお褒めの⾔葉を頂く事も励みになりますので、そのようなお声にも対応していきたいと⽇々感じております。
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私の場合、すでに店舗を経営している状態だったので、場所や営業に関

してはほぼ困りませんでした。

ただ全く未知の分野だったので、

具体的に何を⽤意したらいいのか？が⼀番⼤変でした。

例えばスプレーガンやコンプレッサー等、⼀⾔で⾔っても種類はものす

ごく多いです。

そんな中、サポートしてくれたのは先輩加盟店の⽅や本部、代表でした。

製品の選び⽅やポイント、最終的には私の選んだ物を⾒てもらって、

これどうですか？等たくさんの質問に答えていただけました。

スタートして⼀番最初のころは、どんな修理でも、まず出来るかどうか

すらわかりませんでした。

施⼯⽅法にも⾃信はありませんでしたし、どんなリスクがあるかも不明

でした。

そんな時もやはり本部でのサポートが⼼強かったです。

品物ごとに毎回連絡をとり、修理の⼯程表を確認していただきながら

進めていました。

またそれ以外にも、他のFCオーナーさんをご紹介いただき、気軽に相

談できる横の繋がりも作っていただけました。

今でもたまに質問をしたり、世間話をするなど連絡をとりあえる良い関

係になっています。

先輩オーナーに聞いてみた！

森　達也　35歳
革研究所　仙台店

買取査定の店舗経営

査定も修理もできる店をつくりたい！とリペアFCを

探していたところ⾰研究所と出会う。

2023年2⽉開業。

正直研修段階ではわからない事ばかりでした。

私のスタートが本⾰と合⽪の区別もつかないようなレベルでしたし、ソ

ファのブランドも全くの無知でした。

ただ今になって思うのは、研修は知識をつける場ではなく、⼿を動かし、

⾝体で感覚を覚える場なのだと思います。

⼒加減や感覚等、あの時徹底的に教えていただいたからこそ、今応⽤

が出来るのだと思います。

やりがいを感じることはたくさんありますが、あえて⼀つあげるとすれ

ば「正解がない」ということです。

全く同じ製品・内容の修理でも、施⼯する⼈によってやり⽅が全然違うん

です。

でも結果、お客様は⼤喜びなんですよ。

最初は全く意味がわからなくて、正解はどれなの！？と混乱しました。

悩んで悩んで、けれど途中で⾊々なことに気付きました。

そしてその時から⼤きなやりがいを感じるようになりました。

何を⾔っているのか謎かもしれませんが、探求⼼のある⽅はとても⾯

⽩い仕事だと思います。

前職…といっても現職ですが、買取査定の店舗を経営しています。

その前は家電量販店の店員だったので、ずっと喋ってるような営業の仕事をして

きました。⾰研究所に加盟するきっかけになったのは、お客様の声からでした。

とある壊れたブランドバッグを査定で持って来られたお客様から、

「もし修理したらどれくらいかかるかなぁ？」と聞かれ、当時の私は満⾜な案内が

出来ませんでした。

査定もできる、修理もできる、そんなお店をつくりたい！と思ったのが最初のきっか

けです。そして数あるリペアFCの中で決め⼿になったのは、完全に⼈です。

細々と事業を営んでいる私にとって、新たなFC加盟は⼤きな決断が必要でした。

そんな中、最初の説明段階から寄り添って話を聞いていただき、最適なプランを

案内していただけました。

「最初から⼤きくやる必要はない、コツコツやってきましょうよ」

代表に⾔われたこの⾔葉は、今でも⼼に残っています。
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先輩オーナーに聞いてみた！

⼦育ても⼀段落し、家業も従業員の増加により⾃分の時間が増え、

漠然とこれからの⼈⽣どのように⽣きがいを持って暮らしていこうかと

考えておりました。

もともと⼿先を使うことが好きで、⼿芸等が得意でしたので⾃分に合っ

ているのではないかと思い決意しました。

小松崎　晴代　56歳
革研究所 鉾田店

⾃営業（家業）の⼿伝い

50歳を機に⾃分の得意分野で社会と繋がりたい

と思っていたところに⾰研究所を知り

独⽴を決意。

研修に参加するまでは不安がありましたが、技術の指導だけではなく、ホームページ、ビジネスマナー、

営業から集客にいたるまで⼀貫して研修していただけたので安⼼して研修を受ける事ができました。

お財布やバッグ等が⾃分の⼿でキレイに蘇ることに感動を覚え本当にあっという間に終了することができました。

古くなったバッグ等を処分していた⾃分を凄く反省しました。

私の場合は⾃宅の敷地にある建物で開業したので、

店舗探しなどの苦労はありませんでした。

また、オープンに際して必要な物は全てリスト化されてありましたし、

本部や代表のフォローもあり準備は順調にできました。

集客の⾯で不安はありましたが、幸いな事に友⼈のサロン、店舗等にチラシを置いて頂き、

そこから⼝コミで依頼をいただく事が出来ました。

また徐々にホームページからの依頼も増えてきました。

リペア⾯でもその他の⾯でも解らない事は、本部や代表に問い合わせると迅速に対応していただけるので、

安⼼して運営できています。

やはりお客様からの感謝、お喜びの声です。

“新婚旅⾏で買われたバッグのお客様は...あの頃の気持がよみがえ

りました”

“⺟から受け継いだのでキレイにして⼤切に使い続けたい”

“娘が就職して上京するので妻の思い出の財布をキレイにして持たせ

たい”

１つ１つのお品物にそれぞれのストーリーがあります。

そのストーリーに関わるお⼿伝いが出来ることがとても嬉しく思います。

皆様の思いに応えられるように⼼を込めて施⼯させて頂いております。

さらに、お客様とのメールのやり取りの中でも施⼯の事だけではなく、季節のご挨拶に加え⾝体を労る⾔葉など

を頂きとても温かな気持ちになります。

経済⾯では勿論ですが、それ以上に⼼の⾯でも⾰研究所を開業して本当に良かったと思います。

私の⼈⽣に彩りと幸せを与えてくれました。
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先輩オーナーに聞いてみた！

前職は⾃動⾞解体業、中古⾞⾃動⾞部品の部分取り、販売業務を14

年していました。

以前よりいつかは独⽴したいと考えており、体調を崩し⻑期休暇を取っ

た際に思い切って独⽴の⽅向へ舵をきりました。

そして、やるなら他にあまりやってない職業をといろいろ探し⾰製品修

理にたどり着きます。内容を⾒ると細かい作業が得意な⾃分にはあって

いると考えました。しかし、1から⾃分ではじめるのにも知識のない分野

なのでリスクが⼤きと思いサポート等があるフランチャイズの中からい

ろいろ探し無理のない資⾦ではじめられる⾰研究所と出会いました。

桑原　徳全　43歳
革研究所　滋賀東近江店

2016年10⽉開業

⾃動⾞解体業に14年勤務

以前より独⽴の夢があり、やるならあまり無い職を探

し当時まだまだ知られていないレザーリペアにたどり

着き⾰研究所と出会い開業。

他のフランチャイズは研修期間⻑いところだと1ヶ⽉∼数ヶ⽉というとこ

ろもある中、5⽇間と短い期間でした。

限られた時間の中基本的な知識を習得しましたがやはり不安要素もあ

りました。しかし、その後のサポートがしっかりしており、分からない事や

不安な事をいつでも相談出来るので研修後の不安も意外に少なかった

と思います。

すべてがはじめての事でいろいろと⼤変だったのだと思うのですがワ

クワク感も⼤きく体感的には苦労したというよりは楽しめていたと思

います。

運営上⼀番難しいのがやはり集客でした。

開業時当時は都市部では⾰製品のリペアは徐々に知れ渡っていたのですが

私の住む⽥舎町ではほぼ知っている⼈がいないのと、当店は⾰研究所内で

もトップクラスに分かりにくい場所にあるということもあり、開業してしばらく

はお客様さまが来ないという苦しい状態が続きました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

⼀番⼤きなやりがいはやっぱりお客様の笑顔や感謝の気持ちを伝

えて貰った時が⼀番やりがいを感じます。特に⾰製品は深い愛情を

もっておられる⽅も多くそんな商品が綺麗に蘇ったところのお客様

の反応が良いですね

今まで会社員で接客などもほぼ経験したことがなく、初めての感情

で⼤⼈になってからこんな経験が出来ると思ってなかったです。

今ではお客様の笑顔を思い浮かべながら充実した⽇々を送ってい

ます。

フリーペーパー、新聞折込、ポスティング、リンゲィング広告、SNS、ホームページ構築などいろいろ試し時間を

かけて根気よく知名度を広げてきました。集客⽅法をいろいろ試した結果⼀番効果があるのがリスニング広告

とホームページの構築、SNSの3つに絞って重点的に⼒を⼊れ、特にホームページは⾃分のやる気次第でどれ

だけでも更新できるのですが効果が出てくるまでに数ヶ⽉かかることもあり、すぐに⽬に⾒える結果はでないの

ですが着実に⾃分ではわからないところの県外、遠⽅のお客さまの⽬に届いていて気付けば受注に繋がってい

るのが分かると⾮常にやりがいも出てきました。

ちなみに施⼯技術に関しては施⼯する数が増えてくればそれと⽐例し仕上がりも効率も徐々に上がってくるので

特に⼼配はなかったと思います。後は施⼯⽅法もマニュアル通りにするのも重要ですが、それぞれの資材の特徴

が分かってきたらやり⽅を少しアレンジしてみると裏技的な事が発⾒できたりもします。



※すべて税別表記

プラン名 ステップ１コース ステップ2コース ステップ3コース フルサポートコース 法人限定プラン

契約形態 商材卸限定契約 フランチャイズ契約 フランチャイズ契約 フランチャイズ契約 フランチャイズ契約

①契約金 10万円（権利金） 60万円 100万円 140万円 500万円

②研修費（1名分）
20万円

(ミシン研修は含まれません)
50万円 60万円 80万円 100万円（3名まで）

③研修用資材費 27万円 51万円 79万円 79万円 81万円

①+②+③+④合計初期費用 57万円 201万円 279万円 339万円 681万円

屋号 革研究所屋号の使用不可 革研究所 革研究所 革研究所 革研究所若しくは自社屋号可能

①リペア月会費 3万円 4万円(2年目以降3万円) 6万円(2年目以降5万円) 6万円(2年目以降5万円) -

②WEB集客月会費 集客サポートは有りません 1.7万円 1.7万円 1.7万円
必要であれば構築可能

(別途費用)

①+②合計月会費 ３万円 5.7万円(2年目以降4.7万円) 7.7万円(2年目以降6.7万円) 7.7万円（2年目以降6.7万円） ー

塗料シリーズ名 クラウンシリーズ（一部商品） クラウンシリーズ(一部商品) クラウンシリーズ(全商品) クラウンシリーズ(全商品) クラウンシリーズ(全商品)

塗料販売価格 別途注文書参照 別途注文書参照
別途注文書参照

ステップ2コース価格の23％割引

別途注文書参照

ステップ2コース価格の23％割引

別途注文書参照

ステップ2コースの価格の23％値引

プランアップの際の

追加金
-

120万円（必要資材が別途必要です）

ステップ1コースからのランクアップ

約50万円（必要資材が別途必要です）

ステップ2コースからのランクアップ

約60万円（必要資材が別途必要です）

ステップ3コースからのランクアップ
新規契約に限る

出店数 1名1契約 1契約1拠点 1契約1拠点 1契約1拠点
1契約5拠点まで

※各都道府県最大1店鋪制

レザーリペア研修 〇（オンライン可能） 〇 〇 〇 〇

ミシン縫製研修（家具縫製メイン） × 〇 〇 〇 〇

営業研修 × × 〇 〇 〇

現地営業研修 × × × 〇 ×(別途見積)

WEB集客研修 × 〇 〇 〇 〇

経営研修 × × 〇 〇 〇

経理研修 × × × 〇 ×

マナー研修 × ◯ 〇 〇 〇

トータル研修日数 2日間 5日間 6日間 7日間 7日間

フォロー研修(無償) 〇(技術) 〇(技術) 〇(技術・営業) 〇(技術・営業・経営) 〇(技術・営業)

規定外チラシ制作

（A4サイズ）
× ×（別途6万円/3案件）  ×(別途6万円/3案件)

〇(3案件まで)

※印刷代は別途
〇(別途見積)

仕事紹介 × ×
○

（施工・営業レベルの審査あり）

○

（施工・営業レベルの審査あり）

〇

(施工・営業レベルの審査あり)

テレアポ代行 ×
×

（別途8万円/月）

×

(別途8万円/月)
○(リストはオーナーが作成)

〇（別途見積もり）

※リストはオーナーが作成

革研オフィシャル

ホームページの掲載
掲載不可 〇 〇 〇 〇

ブログ作成代行 × ×(別途見積) ×(別途見積) ×(別途見積) ×(別途見積)

メール見積（返信）代行 × ×(別途5万円/月) ×(別途5万円/月) 〇 ×(別途見積)

電話（転送）見積代行 × ×(別途5万円/月) ×(別途5万円/月) ○ ×(別途見積)

販促物の販売 × 〇 〇 〇 〇

エナメル修復技術 × × ○ 〇 〇

ミシン縫製技術（家具縫製） × ◯ ○ 〇 〇

家具修復技術 × ○ 〇 〇 〇

スレ補修(補色) 〇 〇 〇 〇 〇

傷補修(埋め) × ○ 〇 〇 〇

自動車内装施工 × ◯ ○ 〇 〇

撥水施工 × × ○ 〇 〇

ミシン縫製技術（アパレル縫製） × × 〇 〇 〇

レザー衣類施工 ○ ○ 〇 〇 〇

金メッキ施工 ◯ 〇 〇 〇 〇

ファブリック

クリーニング施工
× × ○ 〇 〇

風合い施工 〇 〇 〇 〇 〇

カラーチェンジ施工 ○ ○ 〇 〇 〇

売上モデル(3ヶ月目)/1人 ～30万円 ～50万円 ～60万円 ～70万円 -

売上モデル(6ヵ月目)/1人 ～50万円 ～80万円 ～110万円 ～130万円 -

売上モデル(1年目)/1人 ～70万円 ～110万円 ～150万円 ～200万円 -

売上モデル(ゴール)/2人〜 ～80万円 ～130万円 ～250万円 300万円〜 -

原価率 9〜10％ 9〜11％ 8〜10％ 7〜9％ 7〜9％

固定費 3万円～ 5.7万円～30万円 7.7万円～35万円 7.7万円～70万円 -

自宅開業 ○ ○ 〇 - -

テナント開業 ○ ○ ○ ○ ○

工房のサイズ 6畳〜（7坪程度あれば十分開業できます） 10坪〜（ソファーが2台ほど置けるスペースが必要です） 20坪〜（ソファーが4台以上置けるスペースが必要です） 20坪〜（ソファーが4台以上置けるスペースが必要です） -

導入例 オーナー1人で運営 オーナー1人で運営 オーナーと従業員1名で運営 オーナーと従業員3名で運営 -

オーナーの働き方 施工業務（リペア転売ビジネス向き） 全体業務 営業業務がメイン 運営の管理がメイン -

レザーリペアステップコース一覧表

◆◆◆サポート詳細◆◆◆

◆◆◆施工可能商品◆◆◆

◆◆◆導入シュミレーション◆◆◆

④ホームページ構築強化費
（広告費・SEO対策含む　5ヶ月間 　）

40万円 40万円 40万円
必要であれば構築可能

(別途費用)

0円

（革研究所屋号使用不可の為）



売上を大きく左右するWEBマーケティング
ホームページからの集客をしっかりサポートいたします！

現在はどんな物でもインターネットで検索する時代です。例えば新宿
で勤めていて急に歯が痛くなった場合「新宿　歯医者」で検索すると
思います。その検索結果の1ページ目～3ページ目ぐらいの中でホー
ムページの中身を確認して「この歯医者に電話してみよう」となり、コ
ンバージョン（契約）に結びつきます。このように現代社会ではインタ
ーネットからの集客は売上と直結していると言っても過言ではありま
せん。そんな売上を上げる為のホームページを作らないと、ビジネス
の成功はありません。弊社でご提案するホームページは「売上を上げ
る」を最重要視して作成しております。いくらカッコいいホームページ
を作っても、検索結果の上位に表示されなければ、誰も見てくれませ
ん。まず見てもらうために、内部SEO対策（検索エンジン最適化内部
対策）をしっかり施し、次に検索結果から訪問してくれた見込み客をい
かに問合せまで結びつけるかをしっかり考えて制作しております。

WEBマーケティング成功の秘訣は？
複数のキーワード検索での上位表示
ホームページ訪問者を問合せに誘導

料金プラン
テンプレート式

※フランチャイズ加盟店様はこちらの
　ホームページを必ずご契約いただいております。

ホームページ費用 初期費用 月額費用無料 17,000円（税別）

※ご契約期間は1年間といたします。（ご契約期間満了前の解約はご契約期間に満たない月数分の月額費用を頂戴いたします）
※ご契約期間1年経過後のご契約は1ヶ月ごとの自動更新といたします。（ご解約希望の場合は解約希望月1ヶ月前までにお知らせください）
※上記プランは予めご用意しているホームページデザインを採用致します。完全オフルオーダーホームページも別途お見積りいたします。
※SEO対策は内部対策となります。（検索結果上位表示を保証するものではありません） 
※月額費用にはテキスト等の簡易的な修正、ドメイン代、レンタルサーバー代を含んでおります。（大幅な修正は別途費用が発生いたします）
※ホームページからのお問合せ用メールアドレスを1点作成いたします。（複数メールアドレスが必要な場合は別途お見積りいたします）

ホームページ制作に関する煩わしい事は全てお任せください。
ホームページ制作にはサーバーの手配・ドメイン取得・制作業者へのテキスト支給・画像の撮影・画像の支給等
制作業者との打合せと制作工程で１～3ヶ月は要します。そんな煩わしい工程を全てお任せください。

・WordPress採用（ブログ・トピックスを管理画面より更新可能）　・内部SEO対策施工　・レスポンシブWEBデザイン採用
・googleアナリティクス設置　・googleサーチコンソール設定・監視　・WordPressバックアップ、セキュリティ監視

株式会社 ファーストウェーブ

E-mail: info@f irst-wave.net
〒532-0011 大阪府大阪市淀川区西中島6-10-1-205
Tel: 06-4708-8361  Fax: 06-4708-8362

First Wave
Firstwave Co., Ltd. 広告WEB

制作 印刷
World Wide Web

Production Printing

Advertising

お問合せ先



説明会予約について
修理・リペアビジネスでもたくさんフランチャイズがありますが

当社の《⾰研究所》の魅⼒は何かを、
代表�住（スミ）から直接お伝えさせていただきます。

■オンラインで参加可能 ！
■資料では分からないことも丁寧に解説
■先輩オーナーの店舗⾒学会も可能（神⼾）

どんな質問にもお答えします。
また、理想の働き⽅などに合わせて、

最適なプランもご提案させていただきますので
この機会にぜひご相談ください。

説明会予約はコチラ

＜問い合わせ先＞

078-747-2242
info@2-stage.net
⾰研究所採⽤担当

※「⾰研究所ホームページを⾒た」とお伝えいただくと
スムーズです。

https://2-stage-kawaken.jp/reserve/
tel:0787472242
mailto:info@2-stage.net
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